



27.01.2017

Kerpen,

Zu Gast bei Idelette und Johannes Calvin Fröhlicher Gemeindeabend im evangelischen Gemeindehaus am Filzengraben

Etwa 60 interessierte und neugierige Gäste nicht nur aus allen Kerpener Stadtteilen, sondern sogar darüber hinaus waren der Einladung der Kerpener Pfarrerin Dr. Yvonne Brunk und der evangelischen Gemeinde Kerpen gefolgt, um am 18.01.2017 im evangelischen Gemeindesaal am Filzengraben „Zu Gast bei Idelette und Johannes Calvin“ zu sein.

Bei Wasser, Wein, Käse und anderen Leckereien – also ganz und gar nicht calvinistisch – folgten die Gäste den insgesamt 10 Spielszenen aus dem Leben von Johannes Calvin, dem französischen Reformator, der in diesem Jahr seinen 508. Geburtstag feiert und neben Martin Luther zu den prägendsten Reformatoren des 16. Jahrhunderts gehört.

Texte und szenische Darstellungen waren von Pfarrerin Dr. Yvonne Brunk und Pfarrer i.R. Friedemann Johst geschrieben und mit Originalzitaten „gewürzt“ worden. Der Kerpener Pfarrerin war es gelungen, insgesamt neun Herren für die Darstellung der Spielszenen zu gewinnen, die in ihren verschiedenen Rollen überzeugend und beeindruckend agierten: neben dem Ehepaar Idelette und Johannes Calvin (dargestellt von Yvonne Brunk und dem Vikar Dr. Philipp Augustin) sowie dem Erzähler Rainer Nowak und dem Zitator Manfred Kröger, beide aus Sindorf, spielten die Reformatoren Wilhelm Farel (alias Martin Sagel) und Martin Bucer (alias Jürgen Henschel) wichtige Rollen. Der als Ketzer hingerichtete spanische Arzt Michael Servet – dargestellt von Reinhard Pachaly – wurde von den beiden Soldaten Wolfgang Schmidt und Michael Fritsche gefangengenommen und zum Scheiterhaufen geführt. Die einzelnen Spielszenen wurden angesagt und eingeleitet von Hubert Müller. Zwischen den Szenen rundete der Gesang aller Anwesenden das Spielgeschehen ab. Dass nach dem stimmungsvollen Schlusslied von Matthias Claudius „Der Mond ist aufgegangen“ noch Zeit für Gespräche und Getränke blieb, wurde von allen Gästen gern wahrgenommen.

Im Laufe eines ebenso abwechslungsreichen wie unterhaltsamen Abends erhielten die Anwesenden informative Einblicke in das Leben des bedeutenden Reformators Johannes Calvin.

Die Kerpener dürfen sich schon auf eine nächste Veranstaltung freuen, in der über das Leben von Katharina von Bora, der Ehefrau von Martin Luther, informiert wird:

Am 04.02.2017 um 20:00 Uhr liest Dennis Witton von der Buchhandlung Wortreich im Südflügel vom Schloss Loersfeld Texte der „berühmtesten Pfarrfrau der Welt“, die von Schauspielerinnen des Ensembles dell'Arte in Szene gesetzt werden. Dabei werden Thomas Bellefontaine und sein Team für Getränke und kleine Leckereien sorgen.

Einlass 19:00 Uhr; Eintritt 7,00 €; Karten an der Rathaus-Info, im Haus für Kunst und Geschichte und in der Buchhandlung Wortreich.